

CLAUSURA COPA DE CROSS 2022-2023

La Almunia, 24 de marzo de 2023

El viernes 24 de marzo se celebró en el Salón Blanco de La Almunia de Doña Godina la Gala de Clausura de la Copa Aragón y Copa Escolar de Cross 2022-2023, que congregó a más de 200 asistentes y fue retransmitida íntegramente en directo por la radio local.



Estuvo presidida por la Alcaldesa D^a Marta Gracia, el Concejal de Deportes D. José Luis González y el Presidente de la Federación Aragonesa de Atletismo D. Alberto Pallarés.



Además de las intervenciones de las autoridades presentes, el acto incluyó una proyección audiovisual repasando lo que supuso la Copa para las distintas sedes que la acogieron: Sabiñánigo, Zuera, La Almunia, Mas de la Matas, Calatayud y Pedrola.



Posteriormente se realizó la entrega de los diplomas personalizados a los participantes que ocuparon alguno de los tres primeros lugares en las diferentes categorías, desde iniciación hasta veteranos, tanto en hombres como en mujeres.



Por supuesto se hizo una mención especial a los vencedores absolutos de la competición que fueron Isabel Martínez y Sergio Latorre.



También se rindió un reconocimiento especial a Antonio Ginto y Armando Gil, impulsores del cross San Sebastián de La Almunia y responsables directos de su inclusión en la Copa Aragón y Copa Escolar.



La alcaldesa de La Almunia, D^a Marta Gracia, fue la encargada de cerrar el acto y clausurar la presente edición de la Copa Aragón y Copa escolar de Cross 2022-2023.



Tras esta espectacular clausura, la organización trabaja ya en la próxima edición 2023-2024 que dará comienzo en el mes de noviembre con el tradicional Cross de la Montaña de Sabiñánigo, para visitar después el resto de las sedes habituales.